

Pour diffusion immédiate



Communiqué de presse

109 727 \$ amassés lors de la soirée-bénéfice annuelle de la Fondation pour l'alphabétisation

Montréal, le 2 décembre 2024 – La Fondation pour l'alphabétisation est fière d'annoncer que sa soirée-bénéfice annuelle « *Le mot pour rire* », présentée par TC Transcontinental, a permis d'amasser la somme de 109 727 \$. Ces fonds permettront à la Fondation de poursuivre sa vision de faire du Québec une société hautement alphabétisée.

Cette 9e édition, tenue hier au Théâtre Rialto de Montréal, a rassemblé plus de 250 participants autour d'une programmation artistique exceptionnelle. Sous le thème de l'humour, le public a eu le privilège d'assister aux performances remarquables de Martin Petit, Philippe-Audrey Larrue St-Jacques, Alexis Martin, Normand Baillargeon, Salomé Corbo, Simon Duchesne, Guylaine Tremblay, Jean-Martin Aussant ainsi qu'Émile et les Émiliens.

« Voir le réseau d'affaires et les partenaires se mobiliser pour une cause qui touche tout le monde une véritable source d'inspiration. Cette soirée a démontré une fois de plus la force de la solidarité et la générosité des artistes locaux, qui ont offert leur talent et leur temps avec passion », a déclaré André Huberdeau, président du conseil d'administration de la Fondation pour l'alphabétisation.

Une collaboration essentielle avec le milieu des affaires

La Fondation exprime ses remerciements à ses précieux partenaires, TC Transcontinental, Antidote le jeu, le Conseil du patronat du Québec, la Fédération des chambres de commerce du Québec, le Groupe Maurice, le Groupe TD et Transports Lacombe. Leur soutien indéfectible a contribué au succès de l'événement.

À propos de la Fondation pour l'alphabétisation

Fondée en 1989, la Fondation pour l'alphabétisation a pour mission de soutenir les enfants et les adultes dans le développement et le maintien de leurs compétences en lecture et en apprentissage. Ces actions visent à améliorer leur bien-être et leur pleine participation à la société. Depuis ses débuts, elle a marqué des générations grâce à des initiatives telles que *La lecture en cadeau*, qui fête cette année son 25e anniversaire avec près de 1,5 million de livres distribués.

Pour tout renseignement

Jean-Sébastien Bergeron
Cellulaire : 514 656-1865
info@fondationalphabetisation.org